

Drei Schulen informieren bei einem Elternabend

Welche weiterführenden Schulen gibt es in Oer-Erkenschwick? Und was bieten sie? Antworten auf diese und weitere Fragen gibt es am 16. November.

Oer-Erkenschwick. Die weiterführenden Schulen in der Stadt Oer-Erkenschwick, die Paul-Gerhardt-Hauptschule, die Christoph-Stöver-Realschule sowie das Willy-Brandt-Gymnasium richten eine gemeinsame Informationsveranstaltung aus, bei der sich die Eltern und deren Kinder, die im Sommer nächsten Jahres die Grundschule verlassen, über die Schulangebote vor Ort informieren können.

Die Veranstaltung findet statt am Dienstag, 16. November, ab 19 Uhr in der Mensa des Schulzentrums an der Christoph-Stöver-Straße.

Um alle Teilnehmer weitestgehend vor dem Corona-Virus zu schützen, gilt die 3-G-Eintrittsregel (vollständige Impfung, aktueller Coronatest oder nachweislich genesen). Zudem ist ein Mund-Nase-Schutz während der gesamten Veranstaltung zu tragen. Damit ausreichende Abstände eingehalten werden können, ist die



In der Mensa des Schulzentrums findet die zentrale Informationsveranstaltung aller drei weiterführenden Schulen statt.

Teilnahme von nur einem Elternteil beziehungsweise Erziehungsberechtigten pro Schüler wünschenswert.

Die Paul-Gerhardt-Schule, die Christoph-Stöver-Realschule und das Willy-Brandt-Gymnasium werden die Anforderungen und die Voraussetzungen für die jeweilige Schulform vorstellen und die Schwerpunkte sowie Charakteristika ihrer Schulen an Präsentations-

wänden darstellen.

Besonderheit aufgrund von Corona: Gespräche an den Infoständen können lediglich in Einzelfällen geführt werden, wenn der nötige Abstand eingehalten werden kann. Stattdessen gibt es nach dem offiziellen Teil für die Eltern beziehungsweise Erziehungsberechtigten die Möglichkeit, Fragen persönlich oder über Fragezettel an die Vertreter

aller drei Schulen zu stellen. Diese werden dann direkt von den jeweiligen Schulvertretern von der Bühne aus offen für alle beantwortet.

Darüber hinaus führen die genannten Schulen – wie in jedem Jahr – „Tage der offenen Tür“ durch, die die Möglichkeit bieten, nach vorheriger verbindlicher Anmeldung, in den jeweiligen Schultyp einfach mal hereinzuschnüppern. Termine sind für die Paul-Gerhardt-Schule und Christoph-Stöver-Realschule am Samstag, 20. November, und für das Willy-Brandt-Gymnasium am Samstag, 15. Januar. *mü*

Die konkreten Uhrzeiten entnehmen Sie bitte der Homepage jeder Schule. Dort finden Sie auch die Anmeldeunterlagen.

Hier geht es zu den Anmeldungen:

Willy-Brandt-Gymnasium:

www.wbg-oe-projekt.de

Christoph-Stöver-Realschule:

mycsr.weebly.com

Paul-Gerhardt-Hauptschule:

www.pgs-o-e.de